

Medienmitteilung

Dienstag, 10. Dezember 2013

Designierter economiesuisse-Direktor kann Amt nicht antreten

Jean-Marc Hensch verzichtet aus gesundheitlichen Gründen

Mit grossem Bedauern nimmt economiesuisse davon Kenntnis, dass Jean-Marc Hensch sein Amt beim Wirtschaftsdachverband nicht antreten kann. Er war am 18. November 2013 vom Vorstand zum Vorsitzenden der Geschäftsleitung gewählt worden. Jean-Marc Hensch, der heute beim Verband der Informations-, Kommunikations- und Organisationstechnik-Anbieter SWICO tätig ist, muss sein Arbeitspensum stark reduzieren, da bei ihm vor wenigen Tagen eine Herz-Kreislauf-Erkrankung aufgetreten ist. Dies ist mit der Funktion als Direktor von economiesuisse nicht vereinbar.

economiesuisse wird den Anstellungsprozess nun neu aufsetzen und zu gegebener Zeit über Entscheide informieren. Chefökonom Rudolf Minsch bleibt bis auf Weiteres Vorsitzender der Geschäftsleitung ad interim. economiesuisse wünscht Jean-Marc Hensch eine baldige, möglichst vollständige Genesung.

Rückfragen:

Heinz Karrer, Präsident economiesuisse, E-Mail: heinz.karrer@economiesuisse.ch Ursula Fraefel, Mitglied der GL economiesuisse, Tel: 079 505 52 87